

プールがピカピカになりました！「ありがとう・・・」

月曜日3, 4年生、火曜日5, 6年生がプール掃除をしました。プールは、落ち葉やドロなどもたまり、半年分の汚れがたまっていました。3, 4年生は、プールサイドを磨いてくれました。ただ、プールの中の汚れを見て「わあ、大変そう。」という声も聞かれました。

5, 6年生は、プールの中やトイレ、シャワーなど一番大変なところのプール掃除をしてくれました。どの学年もプール掃除を頑張ってくれたおかげでプールがピカピカになりました。

ただ、今年のプール掃除はこれで終わりではありません。1～4年の教室で、「ありがとう」の声が広がっています。月曜日にプール掃除をした、3, 4年生は、きれいになったプールを見て、びっくり。自分達がプールの中を見たからこそ大変さに気付いていた子どもたちの姿が見られました。掃除をした職員や5, 6年生に「ありがとう」の声をかけました。また、「お礼の手紙を書きたい」と、5, 6年生や先生に「ありがとう」メッセージを渡しました。3年生教室を覗いたところ「心を込めて」「丁寧に」手紙を書いていました。中には、5年生、6年生、先生方と一人で何枚も書いている子どもたちもいました。

1. 2年生もプール掃除前と後の写真を見て、「きれいになった」「うれしい」と、3～6年生への感謝の心を広げています。「プールが使えるのは、掃除をしてくれた人がいたから」という相手意識をもてたことがとても大切なことだと思います。そのことに気付いた子どもたちの姿はとても素敵です。

そこには、日頃から「自分たちを支えてくれている人がいる」という相手意識やプールがきれいになった様子を子どもたちと考える担任の働きかけがあります。プール掃除でたくさんの「ありがとう」の輪が広がりました。

掃除を頑張った龍野っ子、ありがとうを伝えた龍野っ子、本当にありがとう！



3年生から5年生へ



4年生から6年生へ

おいしいジャガイモありがとうございました！

毎年、竜野保育園から、1年生をいもほりに招待していただいています。ただ、今年はイノシシなどにジャガイモが食べられているということで、保育園でいもほりをし、そのジャガイモを1年生に届けていただきました。子どもたちは、全員で竜野保育園の上田先生をお迎えしました。久しぶりに上田先生にお会いして、子どもたちは大喜びでした。

次の日、竜野保育園のみなさんにお礼のお手紙を書きました。

今、勉強しているひらがなを使って一生懸命手紙を書きました。

・じゃがいもありがとうございました。しちゅうにしてたべました。おいしかったです。
・じゃがいもありがとうございました。かれえにしてたべました。またたべたいです。おいしかったです。ありがとうございました。またぐるのをまっています。



1年生から、竜野保育園にたくさんの「ありがとう」を伝えました。

竜野保育園の先生方には、いつもお世話になっています。これからも様々な交流を進めていきたいと思っています。